



## 6年生を送る会



2月28日(金)、6年生を送る会が行われました。5年生が企画・運営し、4年生が飾り付けを手伝いました。6年生を温かな拍手で迎え、5年生のあいさつの後は、楽しいゲーム。「6年生〇×クイズ」と「聖徳太子ゲーム」をしてくださいました。〇×クイズは5問目で全滅するハプニングがありましたが、司会者が臨機応変に復活の機会を与えてくださいました。思い出のスライドショーや6年生と下級生とのメッセージや手作りプレゼントの交換、さらに歌のプレゼントと盛りだくさんの内容でした。アイデアいっぱいの集会に、6年生はとても嬉しそうでした。最後は、下級生と先生のアーチをくぐって退場しました。

6年生の皆さんには、小学校で培った力で中学校の先輩と協力し、充実した学校生活を送ってほしいと思います。また、教科担任制の授業や部活動、そして最後には受験があります。自分の将来を見据え、チャレンジ精神で頑張ってください！



## 新入生体験入学



2月27日(木)には、みかん保育園児の小学校体験入学がありました。迎えたのは、1年生。学校行事や授業について、詳しく紹介しました。園児達が飽きないように、クイズやタブレット学習、工作、合奏や手話ソングも取り入れ伝えました。とても立派なお兄さん、お姉さんぶりでした。



## 邦楽教室



2月25日(火)、5年生の邦楽教室がありました。三味線、琴、尺八の講師をお迎えし、それぞれの楽器を3グループに分かれて体験しました。それらの楽器の特徴や音の出し方、3つの音色が奏でる三重奏の美しさなどいろいろ教えていただきました。どの楽器の演奏も難しいのですが、特に、尺八の音出しにはとても苦労していました。たくさん体験をして、将来、和楽器や金管楽器など、いろんな楽器に親しんでほしいと思います。



これはムズい

### 豆知識

3月の和名は「弥生」。「弥」はますます・いよいよという意味。「生」は生い茂る様子。春が近づいて、草木がいよいよ生い茂る様子を表しています。

〈クイズ〉「あかりをつけましょ ぼんぼりに おはなをあげましょ もものはな」で始まる童謡のタイトルは「〇〇〇〇ひなまつり」です。〇〇〇〇に入るひらがなは何？ ①うれしい ②たのしい ③かわいい